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 《蒙召服从》 

舒尔茨弟兄信息文集第四百五十七篇 

神对圣经里的七个人物所讲的第一句话 

我们中的许多人都记得神曾经对我们说过的第一句话。直到今天我们还是珍惜这些话。现

在让我们挑出圣经中最有影响力的七个人，让我们来看神对他们说的第一句话，我们能从

中学到什么。只要我们注意就可能找到基督信仰的一些重要支柱。以下是圣经中七个关键

人物的名字：1）亚当，2）亚伯拉罕，3）摩西，4）施洗约翰，5）耶稣，6）彼得和 7

）保罗。从他们第一次与神相遇中我们学到什么呢？ 

亚当：耶和华神将那人安置在伊甸园，使他修理看守。耶和华神吩咐他说：“园中各样树

上的果子，你可以随意吃，只是分别善恶树上的果子，你不可吃……（创2：15-17）。请

注意，在与人的第一次对话中，神没有说：“我爱你”。祂不需要这么说，因为祂为亚当和

夏娃提供的五星级住所彰显了祂的爱。人真正需要的是神制订道德规范。 “这是你可以做

的—你不能做那个。” 有了这第一条规范，道德就被引入了世界。我们从中了解到，我们

与神的所有交往，神和人的所有关系都在道德世界的框架内运作。也就是说，有对错。导

致生死。可以增加或减少寿命。因此，请记住，在你过的每一天，不是在与一个漠不关心

你所做的冷漠的神交往，而是在与一个最终将根据你一生中所做的选择来确定你永恒命运

的神打交道。耶稣告诉我们，最终我们所有人……行善的，复活得生；作恶的，复活定罪

（约5：29）。道德很重要。我们称之为第一支柱。 

亚伯拉罕：耶和华对亚伯兰说：“你要离开本地，本族，父家，往我所要指示你的地去。

我必叫你成为大国。我必赐福给你，叫你的名为大。你也要叫别人得福（创12：1-2）。

用神对亚伯拉罕说的第一句话，我们了解到与神立约关系的实质：我们要进入并保持与神

立约的关系，我们必须放弃一切—以孩子般的信任跟随神（耶稣）。亚伯拉罕在这里被指

示离开他所有的亲戚，搬到很远的地方，事实上，他将在余生中与他们未来的一切生活隔

绝。是的，离开家族和国家，离开他熟悉和适应的一切，甚至要学习一种新语言。当然，

这里强调的不一定是身体上的离弃，而是内在的离弃。耶稣重复了一遍：凡遵循我天父旨
意的人，就是我的弟兄，姐妹和母亲了（太12:50）。亚伯拉罕从中得到了什么呢？答案

也在经文中：我必叫你成为大国。我必赐福给你......你也要叫别人得福。你绝不会因与神
同行而输的。决不！如果是在所立之约以外，与神就没有生命的连接。我们称之为第二支
柱。 

摩西：耶和华神见他过去要看，就从荆棘里呼叫说：“摩西！摩西！” 他说：“我在这里。”

神说：“不要近前来，当把你脚上的鞋脱下来，因为你所站之地是圣地”（出3：4-5）。这

是神对摩西说的第一句话。在这里，神清楚地向我们传达，如果我们想与祂见面，必须站

在圣地。在整本圣经中，我们也听到祂的声音在回荡：要圣洁，因为我是圣洁的。我们只
有圣洁才能与神相交。圣洁需要我们行动；它需要我们把老我的情欲和感情放在一边。它

需要一种新的生活方式，新的习惯，新的优先次序和新的朋友圈，成为焕然一新。普遍认

为，我们只要口里宣称自己是圣洁的，因为基督已经成就了，而我们的生活方向不需要改
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变，它的价值好比没有水的湖。脱下鞋子。圣洁是神最重要的属性，在圣经中被提及六百

次。圣洁是道德的核心。没有圣洁，没有人能见主。我们将之称为第三支柱。 

施洗约翰：耶稣称约翰为妇人所生中最伟大的。我们不知道耶稣对他所说的第一句话，因
此我们就关注约翰关于耶稣的最重要的话：他必须兴旺，我必衰微（约3:30）。从字里

行间，我们知道与神同行是过得胜的，接出果子的基督徒生活的实质。这的确是属灵的主

要物理定律。当我们谦卑下来时，我们的属灵的枝子便会向上伸展。当我们衰微，没有属

肉体剩余的空间。随着我们的衰微，神就成为我们所有的一切。随着我们的衰微，神的国

将在我们里面运行，并不断彰显出圣灵的正义，和平与喜乐的果实。正是由于约翰的衰微

，而不是靠着人的努力或方法，才使所有人离开犹太和耶路撒冷寻求悔改。如果我们衰微
，神就会兴旺。我们将之称为第四支柱。 

耶稣：耶稣受了洗，随即从水里上来。天忽然为他开了，他就看见神的灵仿佛鸽子降下，
降在他身上。从天上有声音说：“这是我的爱子，我所喜悦的”（太3：16-17）。在耶稣

受洗之前，我们不知道圣父与圣子耶稣之间的任何交流。但这是神在第一次公开场合对耶

稣的宣告：这是我的爱子。首先，这是耶稣事奉的开始，神立即建立了三位一体教义。三
位一体是意味着我们的神有三个位格：a）神 圣父从上面讲话； b）神 圣子站在水里； c

）神 圣灵像鸽子一样降在耶稣身上。三位一体的每个位格都有自由的意志，智慧和个

性。同样，他们各自独立运行，但同时又互补，他们是和谐的，完整的。第二，在耶稣公

开宣教之初，神 圣父宣布耶稣是祂的儿子，从而确立了祂与父的平等。耶稣后来说

：......人看见了我，就是看见了父......（约14：9）。第三，耶稣的救世主身份彰显在这

里。祂是唯一的救主，我们需要听祂的话：……除他之外，别无拯救,因为在天下人间，没
有赐下别的名，我们可以靠着得救（徒4:12）。我们将这个称之第五支柱。 

彼得：耶稣对他们说：“来，跟从我！我要叫你们得人如得鱼一样”（太4:19）。在对彼得

和安德烈的简单呼唤中，耶稣呼召我们所有人跟随祂。你不能同时跟随两个，也不能同时

跟随三个或四个。你一次只能追随一个。耶稣对彼得和安德烈说完了祂的第一句话：......
我要叫你们得人如得鱼一样。正如祂对彼得和安德烈的前半部分教导也是给我们所有人一
样，后半部分的句子也是如此。这意味着彼得必须离开他一生中所珍视的一切，并完全改

变其优先次序。他必须放弃船，渔网，捕鱼工作，所爱的大海以及谋生的方式，所有这些

都是为了跟随耶稣并成为得人的渔夫。我们从中了解到，跟随和见证总是在一起。我们将
此称为第六支柱。 

保罗：保罗行路，将到大马士革，忽然从天上发光，四面照着他。他就扑倒在地，听见有
声音对他说：“扫罗，扫罗！你为什么逼迫我？” 他说：“主啊，你是谁？” 主说：“我就是

你所逼迫的耶稣。起来！进城去，你所当做的事，必有人告诉你。”（徒9：3-6）。在这

里，神首次与有史以来最伟大的神学家保罗相遇（也是世上最不受待见的牧师之一，然而

现在我们都爱他）。神为了吸引这位曾在著名老师加玛列门下受训的伟大的犹太神学家注

意，不得不将他从高高的马上摔下来。神学家有时很难听话。他们的头脑里装满了东西，

以至于很难听到其他声音。例如，大多数文士和法利赛人听不到耶稣的声音。他们错误地

认为祂是假先知，并杀害了祂。耶稣必须帮助这个从大数来的名叫扫罗的 “大人物” 成为

一个 “小人物”，以便祂可以教他听话。祂必须使他失明，将他从马背上降到屈膝跪地，并

让他终生卑躬屈膝。直到那时，扫罗才问：“主啊，我当做什么？” 我从未听说过比这更戏
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剧性的转变。神给扫罗的信息与给以上其他六人传递的每个信息是基本相同的：跟随我。
我在掌管。把自己的选择埋了，来跟从我，你将成为这个动荡世界中最快乐的人之一。 


